

# 中富小だより

所沢市立中富小学校 学校通信第13号  
平成31年3月8日発行

## 学校教育目標

「なかよく かしこく たくましく」

### 三つの約束

- あいさつ
- 整理整頓
- 時間を守る

1年生 51名 4年生 58名  
児童数 2年生 50名 5年生 55名  
3年生 53名 6年生 63名  
全校児童数 330名

## ありがとう 6年生！

三寒四温を繰り返しながら温かな日が多くなってきました。晴天の朝には、きりっと冷気の中に、新たな息吹に満ちた温かな日差しがあり、早春特有の温度と香りを感じます。いよいよ春を迎えます。

今月は卒業、修了の月。各学年とも学習・生活両面のまとめにしっかり取り組んでいます。

そして、先月28日には「6年生を送る会」が開かれました。会場の装飾や6年生へのプレゼントなどを1年生から5年生が分担して会を盛り上げました。今年も6年生が一人ずつ紹介されて登場するというセレモニーに始まり、劇あり、歌あり、呼びかけあり…。5年生は6年生から引き継いだ「三富おろし」を披露してくれました。各学年6年生への感謝の気持ちをしっかりと伝えることができ、とても心温まる6年生を送る会となりました。

1月の下旬から2月にかけて、6年生のみんなと校長室で会食をした際には、6年生が、たくさんの中富小の良さ、仲間たちの良さを感じながら学校生活を送れていることに触れることができました（とても楽しい時間でした）。6年生が、日常的に学年の垣根を超えて、優しく声をかけ一緒に活動する姿や、進んであいさつができる姿は、会食で触れた6年生自身の思いと一致するもので、学校のリーダーとして、中富小の良さを一層高めたり、新たな良さを学校全体に広げたりしてくれる大変立派な取組でした。

ゴールまで2週間。6年生には最高学年としての取組に自信をもつとともに、周囲からの祝福と応援の気持ちを受け止め、卒業の良き日を迎えてほしいと思っています。

## 校長 関根 祐一

### 3/5(火)なかよし小道 お礼の会

中富小学校の子どもたちのために25年を超える長きに渡って「なかよし小道」の土地を貸してくださっている山田様 斉藤様 にご来校いただき、代表児童からお礼の言葉、学校から感謝状をお贈りし、山田様 斉藤様から全校の子どもたちにお話をいただきました。

私からは、子どもたちに、「約束を守って、仲良く、感謝の気持ちをもって使わせていただきますよう。」と話しました。

お礼の会終了後 校長室にて



2月上旬から中旬の期間で、本年度第3回目の「学校生活アンケート」を実施しました。その中の「学校に来るのは楽しい」という設問について、次のような結果になりました。

### 【学校に来るのは楽しい】

	肯定的評価	否定的評価
1年生	100%	0%
2年生	84%	16%
3年生	83%	17%
4年生	89%	11%
5年生	87%	13%
6年生	94%	6%

「よくあてはまる」「だいたいあてはまる」を肯定的評価

「あまりあてはまらない」「まったくあてはまらない」を否定的評価

子ども一人一人が、一年間の成長を実感でき、喜びと希望をもって4月からの新しいスタートを迎えられるよう、まとめの支援に活かしています。